

## Max Hofbauer in Kanada erfolgreich

VOMPERBACH. Für den 12-jährigen Max Hofbauer aus Vomperbach ging kürzlich ein großer Traum in Erfüllung. Der Verteidiger der Innsbrucker Haie zählte zu einem Trio aus Tirol, das Österreich beim weltweit größten Nachwuchs-Eishockeyturnier vertreten durfte und dabei sehr erfolgreich war. Die rot-weiß-roten Talente schafften es bis ins Finale des International Pee-Wee-Hockey-Tournaments in Quebec (CAN), in dem man sich gegen die Vermont Flames Academy, vor der gigantischen Zuschauerkulisse von rund 13.000 Zuschauern, mit 1:5 geschlagen geben musste. Der junge Hofbauer, dessen



**Für Max Hofbauer ging mit Kanada ein Traum in Erfüllung.**

Foto: Privat

Schwester Emma für Österreichs A-Nationalmannschaft als Stürmerin auf Torejagd geht, durfte sich beim 2:1 n.P. gegen die Edmonton Oilers und 5:0-Kantersieg gegen Polen sogar als Torschütze für die Austria Stars feiern lassen.